

6. 本校の活動の対外報道

6.1 対外報道一覧

6. 本校の活動の对外報道

1 对外報道一覧

分類	記事内容	掲載日	新聞雑誌等
研究	高等専門学校で起業に挑む事例が増えてきた。香川高等専門学校ではこれまで送電線にロボットを走らせて異常を調べる企業など3社のスタートアップが誕生した。人工知能（AI）などのソフトウェアをハードウェアに落とし込めるのが強みだ。起業家が生まれる背景には地元の企業・自治体に加え、東京大学やインテル日本法人などの産学官による強力な支援がある。	2023/11/29	日本経済新聞
	香川高専は、学生が3Dプリンターやレーザー加工機を使ってものづくりに挑戦できるブース「起業家工房」を高松、詫間両キャンパスに整備した。部品の試作や測量を素早く精密に行える。学生が自由な発想で研究に集中できる環境を整えることで、イノベーションの創出や起業家精神の養成を目指す。	2024/1/24	四国新聞
	高松市と香川県三豊市にキャンパスを持つ香川高等専門学校で、学生の起業や新事業」挑戦を支援する「起業家工房」が始動した。ものづくりや人工知能（AI）の分野で先端の加工装置などを導入し、学生ならではのアイデアを生かした挑戦を後押しする。高松キャンパスでは1月29日に起業家工房の開所式を開いた。詫間キャンパスでは、「AIファブスペース」と名付けた起業家工房を設置し、1月31日に開所式を開催した。	2024/2/7	日本経済新聞
部活動	バスケットボールの全国高専体育大会が8月23、24の両日、東京の大田区総合体育館で行われ、男子の香川高専高松が2連覇を果たした。 剣道の全国高専体育大会が8月26、27日の両日、千葉県総合スポーツセンター武道館で行われた。県勢は女子個人（香川高専高松2年）が優勝。男子団体の香川高専高松が準優勝を果たした。	2023/9/29	四国新聞
	少子化で部活動の部員不足が加速しており、全国高等学校体育連盟は今年度から、複数の学校の部員による「合同チーム」の全国大会への出場をサッカー、バスケ、ラグビーなどの九つの競技で認めた。坂出工、観音寺総合、香川高専高松の3校の選手たちで合同チームを組んだ。	2023/11/3	朝日新聞

分類	記事内容	掲載日	新聞雑誌等
地域・社会	<p>詫間キャンパスの専攻科を今春修了した男子2名が、人工知能（AI）を活用して農業の効率化などをサポートするベンチャー企業「D-y o r o z u」を設立した。AI研究の第一人者である東大大学院の松尾豊教授と、三豊市のAI研究拠点「MA i Z M（マイズム）」の支援を受けて起業、関係者へのヒアリングを通じて、農業をはじめ多様な地域問題解決につながる事業展開を目指す。</p>	2023/4/21	四国新聞 朝日新聞
	<p>高松キャンパスの学生が24日、子ども向けの科学講座を高松市松島町の市こども未来館で開いた。実験を通して科学の面白さを伝えるのが狙いで、多くの親子連れが興味深そうに実験を楽しんだ。</p>	2023/6/25	読売新聞
	<p>三豊市仁尾町の昔ながらの街並みにひな人形や物語のジオラマなどが飾られる「仁尾八朔人形まつり」が22日、町文化会館周辺で始まった。新型コロナウイルス禍前の2019年以来。詫間キャンパスの学生が手がけた「一寸法師」の舞台飾りはからくり人形で、一寸法師が乗るおわんが動く仕組み。</p>	2023/9/23	四国新聞
	<p>中学校の技術・家庭科でプログラミング教育が2021年度から必修化されている。市内では、高専詫間のロボット教材「レゴマインドストームEV3」を活用したプログラミング体験会をきっかけに、三野津中が昨年貸し出しを受けて授業に取り入れ、本年度の2学期から豊中中でも授業を始めている。</p>	2023/11/23	四国新聞
	<p>高等専門学校で起業に挑む事例が増えてきた。香川高等専門学校ではこれまで送電線にロボットを走らせて異常を調べる企業など3社のスタートアップが誕生した。人工知能（AI）などのソフトウェアをハードウェアに落とし込めるのが強みだ。起業家が生まれる背景には地元の企業・自治体に加え、東京大学やインテル日本法人などの産学官による強力な支援がある。</p>	2023/11/29	日本経済新聞

分類	記事内容	掲載日	新聞雑誌等
各種コンテスト	高等専門学校に通う学生たちのコンピュータープログラミングを競う第34回全国高等専門学校プログラミングコンテストが14, 15日に越前市で行われた。自由部門の最優秀賞は「わびさび」の美をデジタル技術を活用して体験できるシステムを開発した香川高等専門学校が受賞した。	2023/10/17	日本経済新聞
	第21回キャンパスベンチャーグランプリ 鎌長製衡賞「コントレ」満員電車内の人々の場所を管理することで、乗り降りする人や立っている人が快適に利用することができるアプリを提供する。四国産業人クラブ賞「見る見るmilkるーむ」公共の場にある授乳室の室内と室外で、安全なコミュニケーションをとることができる「見る見るmilkるーむ」を提案する。	2024/1/19	日刊工業新聞
	県留学生等国際交流連絡協議会は21日、高松市幸町の香川大学で、本年度の「留学生のつどい」を開いた。参加者はさまざまなイベントを通して交流を深め、今回初めて行われたスピーチコンテストでは、香川高専4年マレーシア出身の学生が優秀賞に輝いた。	2024/1/22	四国新聞
その他	香川高専高松キャンパスの学生寮「清雲寮」の4棟目となる新棟が完成した。海外からの留学生と日本人学生が共同生活するシェアハウス型の施設。「多様な文化や価値観に触れることで、学生のうちから国際感覚を養える」と期待を寄せている。	2023/4/12	四国新聞